



Geschätzte Jägerinnen und Jäger

Abschaffung der Urner Jagd- Nein!

Wie Ihnen sicher bekannt ist, wurde eine Volksinitiative gestartet, die das Ziel hat, die Jagd auf Schneehühner und Schneehasen zu verbieten.

Im Namen der Urner Jägerschaft, haben der Urner Jägerverein und der Jägerverein Ursern ein Komitee gegründet, um gegen diese Vorlage vorzugehen.

Unter dem Namen, **Abschaffung der Urner Jagd- Nein!**, versuchen wir aufzuzeigen, dass die Initiative der falsche Weg ist, diesen Tieren zu helfen. Dieses rein ideologische Anliegen dient einzig und allein dazu, die Jagd schrittweise einzuschränken und abzuschaffen.

Das Ziel, von diesem auf Fakten basierendem Dokument mit FAQ ist es, eine faire Diskussionsgrundlage zu schaffen und faktenbasiert zu argumentieren und nicht aus den Emotionen heraus Entscheidungen zu forcieren.

Wir Jäger sind die Letzten, die sich einen schlechten Tierbestand in unserer Natur wünschen, daher fordern wir: **«Nachhaltig nutzen, statt zu Tode schützen»**

Bitte:

Nutzen Sie dieses Dokument und helfen Sie mit, unsere Mitbürger/innen für unser Anliegen zu gewinnen.

Jede Stimme zählt!

Mit freundlichen Grüßen

Im Namen vom Komitee Abschaffung der Urner Jagd- Nein!

Jauch Martin

Nager Pascal

Präsident Urner Jägerverein

Präsident Jägerverein Ursern